

Periodista de profesión y con una maestría en Humanidades Digitales por el Tecnológico de Monterrey, su experiencia se basa en el ideal de que quien se desenvuelve en un ambiente seguro emocionalmente, será un colaborador más eficiente, y de que todo ejercicio de conciencia dentro de las empresas sobre su impacto y las acciones de responsabilidad para mejorar e impactar positivamente que decidan tomar, son y serán admirables.

¿Mi utopía? Tener la oportunidad de colaborar en alianzas para así aportar valor a nuestra comunidad, a las empresas y a la sociedad.

